



針路

しんろ

師走号

2020年12月9日

進路指導部：坂口

師走(しわす)となりました

コロナ感染拡大に振り回されたこの1年も最後の月を迎えています。3年生は残りの登校日数が、25日ほどになりました。そろそろ次のステージに飛び立つ準備をしなければなりませんね。

ところで、3年生の皆さんはこの3年間で何を身につけ、どのように成長したでしょうか。もちろん、それは人それぞれだと思いますが、授業を通じた学んだ知識だけでなく、社会で生きていくために必要な習慣も蓄えた上で、卒業を迎えてください。

「社会で生きていくために必要な習慣」には、いろいろあるでしょうが、私は「管理する習慣」が重要ではないかと考えています。何を管理するのかといえば、「体調」「時間」「物」の3つです。体調を管理できなければ、継続して働くことも、学校に通うこともできません。時間を管理できなければ、周囲に迷惑をかけてしまったり、信用を失ったりするでしょう。物を管理することができなければ、重要な書類や貴重品を紛失してしまうかもしれません。どれを管理できなくても、得をすることはありません。

人にはそれぞれ事情があるでしょうが、不摂生(ふせっせい)による欠席がある人、寝坊による遅刻がある人、ジャージ登校が多い人、忘れ物が多い人、十分に気をつけてください。習慣は自分自身が意識することで変えられます。よりよい習慣を身につけること、それは紛れもなく、人間としての成長の証です！残りの高校生活を有意義に過ごしてください。

上士幌町企業理解・説明会について

今週の金曜日(12/11)の3・4時間目に、1・2年生を対象とした「上士幌町企業理解・説明会」が、本校を会場に開催されます。この説明会は、上士幌高校振興会によって今年初めて企画された取り組みです。当日は、8つの企業の担当者から、それぞれ10分程度の説明を聞くこととなりますが、会社や仕事の内容を理解し、高校卒業後の進路選択に活かしてください。また、必要に応じてメモの準備をしておくといよいでしょう。「人の話をしっかり聞く」、これも大切な習慣です。

冬期進学講習について

少し気が早いですが、12月24日(木)から、待ちに待った冬休みが始まります。ただ、進学講習を受講している人は、12月24日~28日までの5日間の日程で「冬期進学講習」が予定されています。3年生については、進路の決定状況によりますので、今後調整しますが、1・2年生はこの5日間の午前中に「英語・数学・国語」が開講されます。ご家族や部活動の顧問の先生とうまく日程を調整してください。人と相談しながら、自分のスケジュールを調整する力は、社会に出てからもきっとあなたを助けてくれるはずですよ。